

Bunte Liste Schlitzerland - BLS

c/o Dr. Jürgen Marxsen, Parkstr. 75, 36110 Schlitz

Tel. 06642/1834

Email: jmarxsen@gmx.de



Pressemitteilung

Datum: 10. März 2021

Seniorenbetreuung: Es geht bergab in Schlitz

Bunte Liste recherchiert: Keine Tagespflege mehr

Was die Betreuungsmöglichkeiten für unsere Seniorinnen und Senioren in Schlitz angeht, so ist der Abwärtstrend in Schlitz seit Jahren unverkennbar. Auch wenn die CDU immer lobend auf die Leistung ihrer Bürgermeister verweist, so geht es doch bergab.

Von 96 runter auf 63 Plätze

2014, vor der Schließung des Seniorenstifts Burg Schlitz, gab es in Schlitz noch 96 Pflegeplätze, 63 im Seniorenstift und 33 im Seniorenzentrum Schlitzerland der Eichhof-Stiftung. Als die Schließung des Seniorenstiftes anstand, hat Bürgermeister Hans-Jürgen Schäfer, in Personalunion damals auch Vorstandsvorsitzender der Eichhof-Stiftung, in den Ausschüssen der Stadtverordnetenversammlung Anfang 2015 ein „baugenehmigungsreifes“ Konzept vorstellen lassen. Dieses beinhaltete einen 2-flügeligen Anbau an das bestehende Gebäude des Seniorenzentrums, so dass die Einrichtung zukünftig über 108 Betten verfügen sollte.

Als dann gebaut wurde, entstand allerdings nur ein einflügeliger Anbau mit seitdem insgesamt 63 Betten im Seniorenzentrum. Bei weitem also nicht die während der Aufregung über die Schließung des Seniorenstifts Burg Schlitz versprochene Bettenzahl, im Gegenteil, es sind in Schlitz seitdem über 30 Plätze weniger als noch 2014 vorhanden waren.

Endgültige Schließung der Tagespflege

Und dann kommt jetzt ab 1. März 2021 hinzu die endgültige Schließung der Tagespflege, ein wichtiger Baustein für die Betreuung der Seniorinnen und Senioren im Schlitzerland. Wenn die Bunte Liste nicht gerüchteweise davon erfahren und nachgefragt hätte, erst telefonisch im Seniorenzentrum selbst und dann auch noch einmal brieflich bei der Eichhof-Stiftung durch den Fraktionsvorsitzenden Dr. Jürgen Marxsen (jeweils am 4.3.), wäre diese Schließung wohl still und leise vor sich gegangen, selbst ohne Vorabkontakt zur Stadt Schlitz.

Die Antwort, die die BLS-Fraktion am 9.3. von der Eichhof-Stiftung erhielt und die am 10.3. auch im Schlitzer Boten erschien, bestätigte die Schließung aus wirtschaftlichen Gründen. Leider wurden aber die Fragen des Fraktionsvorsitzenden Dr. Marxsen dort nicht beantwortet: „Haben Sie bedacht, wo und wie die betroffenen Menschen eine Alternative finden können? Gibt es aus Ihrer Sicht Vorschläge, wie diese Menschen jetzt zurechtkommen können?“ Auf jeden Fall ein herber Schlag für die älteren Bürgerinnen und Bürger und die sie pflegenden Angehörigen im Schlitzerland. Wie sollen sie jetzt zurechtkommen? Eine Aufgabe, die die Kommunalpolitik dann wohl bald zu lösen haben wird.

Bunte Liste Schlitzerland (BLS)